

Estimado Presidente del Club Rotary Avellaneda **Don Enrique Taddeo**, autoridades, socios y demás visitas presentes:

Me dirijo a Uds. Por intermedio de nuestro amigo Hugo Acosta, en esta fecha tan especial, para desearles muchas felicidades, ya que 71 años no se cumplen todos los días. Mis sinceras disculpas por no poder acompañarlos en estos momentos, con mi señora, lo que era mi intención, debido a un compromiso adquirido anteriormente.

Espero encontrarlos con el mejor animo Rotario y a nivel personal, que sus respectivas familias estén pasando un muy buen momento, en estas épocas un tanto complicadas.

La globalización tiene sus cosas a favor y de las otras también.

Tenemos que valorar y explotar las positivas y tratar de evitar que nos lleguen y se promuevan las negativas.

Gracias a Rotary tenemos la oportunidad de compartir experiencias con amigos como ustedes, de Brasil, de Estados Unidos, de India, etc., con herramientas como la computadora y todas las publicaciones existentes hoy en día.

Es así que mes a mes y año tras año vemos todos los proyectos que comienzan en un sueño, muchas veces personal, y luego con el apoyo, trabajo y dedicación de los grupos de amigos rotarios conquistan metas y objetivos que en un principio muchas veces parecieron inalcanzables.

Esa es la base de Rotary, aunar conocimientos y esfuerzos para poder ayudar a mejorar la calidad de vida de nuestros semejantes.

Como dice una vieja frase:

“Nadie es tan fuerte que no necesite ayuda, ni tan débil que no pueda ayudar”

Me despido de ustedes felicitándolos una vez mas, esperando encontrarlos mas adelante en el camino Rotario, tan vivo en emociones y satisfacciones que tanto bien hacen al cuerpo y al espíritu.

Juan Carlos Laporte

Presidente Rotary Club Malvín
Montevideo – Uruguay